

12h40

## Suisse Tourisme mise sur la clientèle helvétique cet hiver

Les touristes des pays voisins venant skier en Suisse s'exposeront à des quarantaines à leur retour à la maison cet hiver. Cette situation fait vivement réagir le président de la **Chambre de commerce de Genève**. C'est une façon de mettre la Suisse sur liste rouge, estime **Vincent Subilia** dans le 12h30, en parlant de "dimension punitive".

Quoi qu'il en soit, cette situation aura des répercussions économiques pour la Suisse. Et pour la porte-parole de Suisse Tourisme, tout reposera sur la fréquentation domestique.

"Pour le début de la saison d'hiver, les prestataires touristiques ne comptaient pas sur la clientèle européenne", rappelle Véronique Kanel. "Ce qui est par contre extrêmement important, c'est la clientèle suisse, qui représente en hiver dans les régions de montagne 53,2% des nuitées. Et il est essentiel que cette clientèle puisse skier, même dans des conditions particulières."

>> **Ecouter le sujet du 12h30:**



<https://www.rts.ch/play/radio/le-12h30/audio/les-consequences-pour-la-suisse-des-mesures-restrictives-de-ses-voisins-pourraient-etre-rudes?id=11779061>

Les conséquences pour la Suisse des mesures restrictives de ses voisins pourraient être rudes / Le 12h30 / 1 min. / jeudi à 12:30